

Seis suboficiales del Ejército detenidos por tráfico de drogas

Fueron dados de baja y se les incautó casi 190 kilos de droga en un operativo del OS7 y la Fiscalía.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Seis militares pertenecientes a la dotación de la Segunda Brigada Acorazada Cazadores de Pozo Almonte y presuntamente integrantes de una red de narcotráfico que internaba droga desde Bolivia a Chile fueron detenidos en un operativo desarrollado por Carabineros del OS7, tras una investigación dirigida por la Fiscalía de Tarapacá, luego de denuncias realizadas por la misma institución militar. También fue detenida la cónyuge del principal operador de la organización. El Ejército, a partir de antecedentes obtenidos en sus controles internos, decantó en la diligencia para capturar a los involucrados.

Según detalles de la investigación, que se esclarecerán el próximo jueves cuando los detenidos sean formalizados en el Tribunal de Garantía de Pozo Almonte, el grupo operaba desde Tarapacá, desde donde ingresaba la droga

por pasos no habilitados en Colchane. Luego de acopiarla en distintos domicilios de la región, era trasladada hasta Santiago.

Para lograr dar con la organización, desde el Ministerio Público realizaron diversas diligencias como interceptaciones telefónicas, vigilancias y seguimiento, estableciéndose que los militares, junto a la mujer, habrían organizado y ejecutado el traslado de drogas entre ambas regiones, en vehículos utilizados por la organización y que estaban acondicionados para el transporte y ocultamiento de la sustancia ilícita. Así fue que se incautaron 161 kilos 575 gramos de clorhidrato de cocaína y 29,86 kilos de pasta base.

CAPTURA

Tras identificar a los seis funcionarios militares involucrados, la Fiscalía de Tarapacá solicitó al tribunal las órdenes de detención y la entrada y registro de casas en Iquique, Alto Hospicio, Pozo Almonte, Lampa y La Reina, logrando la captura de los uni-



EL JUEVES SERÁN FORMALIZADOS EN POZO ALMONTE LOS AHORA EXSUBOFICIALES DEL EJÉRCITO.

formados y de la mujer.

Respecto a los resultados de la investigación, la fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, manifestó que "esta investigación no solamente nace por los controles internos del Ejército, sino que además en todo momento el Ejército ha prestado su colaboración para realizar las diligencias de investigación autorizadas por el respectivo tribunal. Lo quiero destacar porque sin ello claramente la investigación sería más lenta y provocaría un entor-

pecimiento en el ejercicio y la detención de los imputados en esta organización criminal".

Por su parte, en un comunicado, la IV División de Ejército expresó que tras los graves delitos que a la fecha involucrarían a suboficiales de la Segunda Brigada Acorazada Cazadores, "estos fueron dados de baja de forma inmediata, tras ser detenidos por su presunta participación en delitos de tráfico de drogas y asociación criminal".

Agregaron que la "VI

División ha mantenido una plena y proactiva colaboración con la Fiscalía Regional de Tarapacá, poniendo a su disposición todos los antecedentes para facilitar la investigación".

En Santiago, y en un punto de prensa, el ministro de Seguridad, Luis Cordero, dijo que "es una situación delicada y hay interrogantes que se encuentran abiertas y van a ser objeto de investigación, como el saber el contacto (que tenía la banda) y quiénes eran sus distribuidores".